



Une oeuvre graphique multiple, associant dessin, patchwork, photographie et vidéo, très poétique, une ode au voyage et à la découverte.

|| Sophie et Nicolas vivaient à Melbourne, en Australie. Après deux ans là-bas ils ont décidé de rentrer en France, non sans avoir d'abord exploré l'Océanie. Ici tout va bien est leur carnet de voyage dessiné. ||

Les auteurs, Sophie Taboni et Nicolas Catherin, ont remporté le premier prix du [Challenge Digital du Festival International de la Bande Dessinée d'Angoulême 2018](#).